

Panglima TNI Ganti Kepala BSSN, Wagub Lemhannas, dan Kasdivif 2 Kostrad

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 05/01/2025



ORINEWS.id – Panglima Tentara Nasional Indonesia (TNI) Jenderal TNI Agus Subiyanto melakukan rotasi dan mutasi sejumlah jabatan strategis di lingkungan TNI. Langkah itu berdasarkan Surat Keputusan Panglima TNI Nomor Kep/7/I/2025 tanggal 3 Januari 2025 tentang Pemberhentian dari dan Pengangkatan dalam Jabatan di Lingkungan TNI.

“Telah resmi ditetapkan rotasi dan mutasi 101 pati (perwira tinggi) TNI terdiri dari 62 pati TNI AD, delapan pati TNI AL, dan 31 pati TNI AU,” kata Kapuspen TNI Mayjen Hariyanto dalam keterangannya di Mabes TNI Cilangkap, Jakarta Timur, Sabtu (4/1/2025) malam WIB.

Di antara yang dimutasi adalah Letjen Eko Margiyono dari Wakil Gubernur Lembaga Ketahanan Masyarakat (Wagub Lemhannas) menjadi pati Mabes TNI AD dalam rangka pensiun. Posisi Wagub Lemhannas masih kosong alias belum ada penggantinya.

Berikutnya, Letjen Nugroho Sulistyو Budi dari Kepala Badan

Siber dan Sandi Negara (BSSN) menjadi pati Mabes TNI AD dalam rangka pensiun. Anehnya, Nugroho sudah pensiun sebelum sempat melakukan serah terima jabatan (sertijab) dengan Kepala BSSN Hinsa Siburian.

Penunjukan Nugroho menjadi Kepala BSSN tertuang dalam SK Panglima TNI Nomor Kep/1545/XII/2024 tentang Pemberhentian dari dan Pengangkatan dalam Jabatan di Lingkungan Tentara Nasional Indonesia tertanggal 6 Desember 2024. Saat itu, dijelaskan bahwa pelantikan Kepala BSSN menunggu keputusan presiden (keppres).

Sementara itu, Brigjen Primadi Saiful Sulun dari Kepala Staf Divisi Infanteri (Kasdivif) 2 Kostrad menjadi Perwira Staf Ahli Tingkat II KSAD Bidang Komsos, Brigjen Riyanto dari Danrem 051/Wijayakarta (Jakarta Timur) menjadi Kasdivif 2 Kostrad. Adapun Kolonel Inf Nugroho Imam Santoso mendapat promosi dari Perwira Menengah Denmabesad menjadi Danrem 051/Wijayakarta, serta Brigjen Helda Risman dari Warek Bidang Kerja Sama Kelembagaan, Inovasi, dan Teknologi Unhan menjadi Staf Ahli Menhan Bidang [Politik](#).

Adapun Mayjen Zainul Arifin dari Kabadiklat Kemenhan menjadi Warek Bidang Kerjasama Kelembagaan, Inovasi, dan Teknologi Unhan dan Mayjen Endro Satoto dari Staf Ahli Menhan Bidang Politik menjadi Kabadiklat Kemenhan.

Selain itu, Brigjen Arif Hartoto dari Kepala Biro Protokol dan Pengamanan Pimpinan pada Sekretariat Kemendikpolhukam menjadi Kasdam I/Bukit Barisan, Brigjen Mahanom Suparyono dari Dirjianbang Secapaad menjadi Staf Khusus KSAD, dan Brigjen Handoko Nurseta dari Wakil Inspektur Kostrad menjadi Dirjianbang Secapaad